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Stellungnahme des Ortsbeirates Lankow 
 
zur Vorlage: 01032/2023 
Standortentscheidung zur Errichtung des Schulteils für Schülerinnen und Schüler mit 
Förderbedarf in der emotional-sozialen Entwicklung 
 
 
Auszug aus dem Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates vom 16.01.2024 
 
Zu TOP 5  
Standortentscheidung zur Errichtung des Schulteils für Schülerinnen und Schüler mit 
Förderbedarf in der emotional-sozialen Entwicklung: Vorlage 01032/2023  
 
Frau Gabriel stellt die Planung zum neuen Schulteil für ungefähr 200 Schüler in den Klassen 1-9 
vor. Dieser ist notwendig da der Standort Flensburger Straße keine ausreichende Kapazität 
mehr hat. Dieses Gebäude soll in der Julius-Polenz-Straße am Standort des Hochhauses 
errichtet werden. Wie der Komplex Flensburger Straße nachgenutzt wird steht noch nicht fest.  
 
Der Ortsbeirat diskutiert eine Änderung in der Begründung des Antrages, wie folgt:  
 
In der Begründung unter Punkt 4 Ersatzstandort für den Spielplatz Kieler Straße.  
Die Abrissfläche in der Eutiner Straße sollte für perspektivische, städtebauliche Nutzung in der 
gesamten Größe erhalten bleiben. Der OBR favorisiert hingegen die Fläche 325 hinter der 
Sparkasse, die Fläche 340 an der Gadebuscher Straße und eine Teilfläche der 313 hinter 318 
als Freiräume zu Spielen und Verweilen.  
Diese drei Flächen sind öffentliche Flächen und durch öffentliche Wege verbunden. 
Wohnungsnahe Spielflächen werden bei dieser Variante für die Anwohner verfügbar bleiben, 
was für die Erreichbarkeit sehr wichtig ist. Die Überwindung der Kieler Straße, eine Barriere für 
jüngere Kinder und Senioren wäre damit vermieden.  
Der vorhandene, schattenspendende Gehölzbestand kann ideal eingebunden werden. Sicher 
könne auch einige der vorhandenen Spielkombinationen umgesetzt werden. Eine breite 
Beteiligung der zukünftigen Nutzer ist sicherzustellen.  
Die Fläche in der Eutiner Straße ist wegen der sonnen- und windexponierten Lage weniger 
geeignet. 
 
Der Antrag sowie der Änderungsvorschlag wird erörtert. Und sodann wie folgt beschlossen:  
 
Der Ortsbeirat stimmt dem Beschlussvorschlag zu. Der Ortsbeirat geht jedoch davon aus, dass 
die Ausweichfläche für den zunächst geplanten Spielplatz unter Berücksichtigung der Ansichten 
des Ortsbeirates noch abgestimmt werden muss. Die Verwaltung wird das weitere Vorgehen zur 
Standortfindung mit dem Ortsbeirat abstimmt.  
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gez. Cordula Manow 
Ortsbeiratsvorsitzende 
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